



## Awal Puasa,

# Skuad Laskar Mataram Diliburkan

**Liga 2 Diputar Setelah Lebaran**

JOGJA - Para pemain PSIM Jogja mendapatkan kesempatan berlibur selama lima hari saat awal puasa Ramadan. Libur pendek tersebut diberikan agar para pemain dapat fokus dalam menyambut hari puasa dan dapat berkumpul bersama keluarga.

Dijadwalkan, para pemain menjalani libur pada awal Ramadan tepatnya 4-9 Mei. Selanjutnya, skuad kembali berkumpul dan menjalankan pemusatan latihan di bawah asuhan pelatih Vladimir Vujovic. "Untuk menjaga psikologis agar mereka merasakan puasa awal dengan keluarga," kata Vujovic dihubungi kemarin (30/4).

Selama puasa, porsi dan durasi latihan, yang diberikan pun akan lebih ringan ketimbang hari biasa.



MEGAH: Fasilitas kursi penonton di Stadion Mandala Krida memberikan kenyamanan bagi penonton. Fasilitas lain yang mendesak diadakan adalah lampu penerangan stadion.

Rencananya, selama puasa skuad Laskar Mataram menjalani latihan di sore hari tepatnya sebelum berbuka puasa. Materi latihan yang diberikan pun lebih pada menjaga kebugaran fisik pemain serta taktikal permainan. Ada juga peningkatan teknik pemain. "Kami akan menyesuaikan dengan kondisi fisik pemain yang menjalankan puasa," kata pelatih akrab disapa Vladio itu. Dijelaskan, para pemain PSIM tetap akan menjalani latihan rutin sembari mempersiapkan

Instansi	Nilai Berita
1. ....	<input type="checkbox"/> Negatif
2. ....	<input type="checkbox"/> Positif
3. ....	<input type="checkbox"/> Netral
4. ....	
5. ....	

diri menghadapi bergulirnya kompetisi. Direncanakan kompetisi Liga 2 bergulir setelah lebaran atau pertengahan Juni mendatang. Vladio pun meminta kepada anak asuhnya untuk tetap menjaga kondisi fisik di saat libur lima hari tersebut. Termasuk menjaga kondisi kebugaran saat menjalani libur masa lebaran.

Sebagaimana diketahui, PT LIB selaku operator Liga Indonesia lebih memilih menggelar Liga 2 Indonesia setelah Lebaran. Tidak seperti Liga 1, kebijakan itu dikeluarkan disebabkan faktor stadion yang dimiliki oleh tim-tim peserta Liga 2.

Masih terdapat tim Liga 2 yang belum memiliki lampu penerangan sehingga kesulitan menggelar pertandingan di malam hari. Salah satunya yakni PSIM Jogja. Sejauh ini renovasi besar-besaran yang dilakukan di Stadion Mandala Krida belum menyeluruh. Sebab, lampu penerangan stadion belum teralokasi. (bhn/din/by)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005